

<生徒会スローガン>

団結 ニコニコ輝く城田人

H28.10.4

No.7

学校だより

城田中学校

検索

HP カウンタ数：57760

校長

鈴木 憲

城田中 体育祭 2016 団結・輝き・感動！ 9/10

さわやかな秋晴れ。絶好のコンディションの下で、体育祭を開催することができました。開会式には、多くの来賓の皆様にご出席いただきました。ありがとうございました。

生徒の皆さんは、どの種目でも全力で取り組み、生き生きとしていました。

クラスの優勝を願い、学級旗を振って、みんなで応援する姿も一生懸命でした。

◇特に、「マスゲーム」は感動しました。短い練習時間で、よくそこまで仕上げたと思います。全校生徒で1つのものを創り上げる強い団結力を感じました。

◇「みんなでジャンプ」「学級対抗リレー」は燃えました。

◇「すまいるふぁみりー LET'S GO」「大玉転がさず！！」「全員リレー」の学年種目。思い出に残る学年の団結と楽しさがありました。

◇「クラス対抗『玉入れ合戦』」「天までとどけ」では、みんなの笑顔が輝いていました。

◇そして、「げんこつ踊り」「城田音頭」。昭和40年代の半ば頃から始まり、50年近く続いている体育祭の伝統種目です。力強く、優しく踊ることができました。

◇PTA・生徒対抗の「綱引き大会」。保護者と生徒が一緒になって盛り上がりました。

◇係の生徒もしっかり動いて、自分の責任を果たしていました。

数え上げれば、きりがありません。

生徒会スローガンの「団結 ニコニコ輝く城田人」は見事に達成されました。

みんなで素晴らしい体育祭を創り上げた経験を、今後の学校生活に生かしていきましょう。

体育祭をご観覧いただきました保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

生徒たちのために飲み物を販売していただいたPTA役員の皆様方にも感謝いたします。

城田中学校の生徒たちは頑張っています。

今後も、学校・家庭・地域がしっかり連携して、生徒たちの教育を進めていきたいと考えています。引き続き、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

なお、体育祭当日はもちろんのこと、夏休み明けからの練習過程でも、熱中症や組み体操でのけがはありませんでした。生徒自身の努力とご家庭でのご配慮に感謝しています。



三重県中学校陸上競技選手権大会 伊勢度会地区予選大会 9/23・24

2日間の競技の結果、本校からは、男子5名、女子10名が、10月15日・16日に開催される県大会への出場権を得ました。県大会でも全力で頑張りましょう。

また、部活動を引退する3年生の生徒は、陸上競技に全力で取り組んだことに自信と誇りを持ち、今後、それぞれの夢や目標の実現に向けて、さらに努力することを期待します。

☆美術部が「紙小舎展覧会」を開催しました！☆ 9/26~10/1 ☆

テーマは「和風」。絵画や立体作品で「和」を見事に表現！ 素晴らしい展覧会でした。